

Nuevos retos en la agricultura regional

La consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha, Mercedes Gómez, que tomó posesión de su cargo hace pocos días, después de la investidura del nuevo presidente regional, José María Barreda, manifestó que «el inicio de esta nueva etapa en Castilla-La Mancha coincide con la necesidad de afrontar grandes retos en el sector agrario como son concretar las medidas de la reforma de la PAC y el reparto entre comunidades autónomas de los fondos de la nueva OCM del aceite».

Durante su toma de posesión, la consejera añadió también que «seguiremos impulsando el consenso con las organizaciones del sector y buscando el acuerdo entre administraciones y, en este sentido, creo que nos beneficiará el nuevo talante del Gobierno de España».

Las prioridades

Entre las prioridades señaladas por Mercedes Gómez destacan: la aprobación de la Ley de Explotación Agraria y el Desarrollo Rural, una Ley de Calidad y el Programa Regional de Agricultura Ecológica y la implantación del Plan Regional de Investigación y Tecnología Agraria.

Con respecto a la necesidad de mante-

ner la misma postura respecto a la necesidad de apoyos al olivar de bajo rendimiento en la nueva OCM del aceite de oliva, Mercedes Gómez ya ha tomado cartas en el asunto presentando hace pocas fechas al director de Mercados de Productos Vegetales de la Comisión Europea, Russel Milton, un documento para incorporarlo a la propuesta elaborada en la UE. La consejera manifestó al respecto que confía en que «se atiendan las demandas regionales porque la postura de Castilla-La Mancha se ajusta a la Comisión Europea en cuanto al porcentaje del presupuesto que tendrá en cuenta la producción, ya que serán esos fondos los que servirán para el sostenimiento del olivar de bajo rendimiento».

Según la consejera, el nuevo modelo planteado desde la Comisión Europea en la reforma de la PAC defiende que las ayudas agrarias estén ligadas al desarrollo rural y a la protección del medio ambiente, y «el olivar de bajo rendimiento tiene una importancia determinante en los núcleos rurales de amplias zonas de España y de otros países comunitarios, y supone la única cubierta vegetal que protege el suelo de la desertización en estas áreas».

La propuesta presentada en Bruselas es

